



Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

der neue Vorstand des SSV 1862 Langburkersdorf e.V. ist gewählt und setzt sich aus der Kassenwartin Inge Schröder, dem stellvertretenden Vorsitzenden Hermann Caspar und meiner Person, Jan Petzoldt, als Vorsitzenden zusammen.

Als neu gewählter Vorsitzender möchte ich mich kurz vorstellen.

Ich wurde 1966 geboren. Seit 1970 lebe und wohne ich in Langburkersdorf. Hier ging ich auch zur Schule. Seit 1979 bin ich als Mitglied unseres Sportvereins in der Sektion Fußball aktiv.

Jetzt kann ich von 46 Jahren Erfahrung profitieren, denn seit den 60er Jahren standen Hermann Caspar und Heidemarie Herrmann an der Spitze unseres Vereines.

Im Namen unserer Mitglieder/innen und in meinem eigenen Namen nochmals Dank und Anerkennung zu dieser großartigen Leistung.

Nun wird mir und uns Hermann Caspar für einen nahtlosen Übergang weiter als Stellvertretender Vorsitzender tatkräftig zur Seite stehen.

Unter dem Dach des inzwischen größten Vereines von Neustadt in Sachsen treiben mehr als 300 Mitglieder in den Sektionen Faustball, Volleyball, Frauenturnen und Fußball Sport.

Für das vergangene Jahr bedanke ich mich bei allen Unterstützern, Sponsoren und hauptsächlich dem Stadtrat und der Stadtverwaltung von Neustadt in Sachsen.

Ich freue mich auf die neue Aufgabe und hoffe auf die Fortführung dieser guten Zusammenarbeit und Unterstützung. Jedes Mitglied kann hierbei gern seinen Beitrag leisten.

Mein Motto: Seid sportlich und aktiv, kommt in unseren Verein!

Alles Gute, viel Gesundheit und verletzungsfrei

Euer Jan Petzoldt

